



マーク・ダニエル・マローニー R I 会長

郡上長良川ロータリークラブ

会長テーマ ひだまりロータリー

会長：和田良一 副会長：三島 昭 幹事：島崎秀樹

第 1965 回 令和 1 年 9 月 4 日 (水)

本日の行事 活動報告 (夏休み児童クラブ)

2019-20 年度

和田良一会長

・9月レート 1 \$ 106 円

入会式

新会員 篠哲朗君

・9月出版物案内

幹事報告

島崎秀樹幹事

* 加賀中央 RC より創立 40 周年記念事業の案内 9 月 24 日 (火) 14 : 45 ~ 16 : 05

* ガバナー事務所より バギオ便り

古川宇宙飛行士の講演会於 加賀市文化会館

* 日本事務局より

第 1964 回例会

会長挨拶

2019-20 年度 和田良一会長

皆様こんばんは。朝晩めっきり涼しくなって窓を開けて寝ると寒くて目が覚めることがあります。24日の辻ガバナー、山岡地区幹事、事務局の宇陀さん、地区事務所事務局の服部さんとの覇楼館での交流会、大変盛り上がりました。その後の白鳥踊りも堪能されて大変喜んで帰られました。

国際ロータリー会長のマローニーさんのお話ですが、今年、奥さんと日本を訪問されたそうです。釜石・大船戸の震災のあった所を始め、4ヶ所の地区を廻られたそうです。愛知の2760地区が呼んだ時、辻ガバナーも呼ばれて再会を喜ばれたそうです。1992年日本からの青少年交換留学生で、静岡の娘さんがマローニーさんたくで1年間お世話になり、奥様の母校へ通われたそうです。1999年にマローニーさんが日本医来たとき、娘さんと連絡を取ったらガンで亡くなっていたと云う事でした。今回の名古屋の晩餐会に娘さんお母親も来ていただいて、翌日娘さんお墓参りをして帰られたそうです。27~28年も交流が続くいい話です。

外来卓話 (ALTについて)

ALT 教師 トーマス・リード・ラーレイ 先生、通訳：松本和也 先生

今晚は。このような機会に呼んでいただき、ありがとうございます。私はシアトルで生まれ育ち、ワイオミングという所に家族と一緒に移り住んで、郡上とよく似ている環境で暮らしていました。アメリカの方では最初シェフとして働いていましたが身内に不幸があり、その後色々な所で働きたいと云う事で、英語を使って仕事をしたいと云う事で働きだしました。台湾にいた時、友達から日本でも働けるよと言われ、日本に来ました。

最初に日本で働き始めたのは各務原市で、カフェで働いていました。そこで知り合った友達と一緒に過ごしているうちに、ALTの仕事を見つけていただいて、今は子供たちに教える仕事をしています。日本について印象にあることは、非常に美しい文化や自然あふれるものが沢山あり、そこが魅力ある所だと思います。ALTとして働くに当たり、美濃市と郡上市と選択肢がありましたが、私は郡上には是非行きたいと思っており、最終的には郡上で働くことが出来嬉しく思っています。自然が多くてワイオミングとよく似た文化があるので、嬉しいです。

初めての英語の先生と云う事で、非常に緊張したり不安に思っていました。始めてみると子供たちもとても良い子たちばかりで、今は楽しくさせていただいているので、この仕事を選んでよかったと思っています。

この仕事を始めてみて思った事は、子供たちからもすごく学ぶことが多いですし、勉強になっております。日本の学校のシステムもいいですし、アメリカの学校にも取り入れられる事もあるので勉強になっています。特に印象深いことは、掃除が日本にはありますが、アメリカにはありません。非常に良い文化だと思います。先生が前もって準備していたり、まじめな先生が多いので、アメリカも見習わなくてはいけない所だと思います。特に一番日本の教育で良い所は道徳教科がある所です。アメリカには道徳はないので、ないと云う事が色々な問題につながっていると思うので、是非アメリカでも道徳教科を取り入れると良いのではないかと学ばせて頂きました。

日本でよくした方がいいと思う所は、アメリカでは3ヶ月休みがありますが、日本は1ヶ月しかありません。しかも今は短くなっています。もう少し休みを持たせて、子供に余裕を持たせた方が教育だけではなく、詰め込みすぎたり、子供たちにプレッシャーを与えてしまうような教育をさせすぎってしまうような事に繋がると思います。アメリカは3ヶ月ある分フレッシュできたりします。日本の教育はそういう所を改善できるのではないかと思います。

完璧なシステムはないと思うので、両方の良い所を取り入れていくことがいいきっかけになると思います。世界を見たり、文化を繋げていくようなことができれば非常にいいと思います。日本語を全くしゃべれない状態で来たので大変でしたが、子供たちと接するうちに学ばせて頂きました。ALTとしては私の人生にとってプラスになりました。特に先生方が準備して下さったりして大変感謝しています。

休みの日や時間がある時は神社や寺を巡って歩いたり、自然に触れたりして、特に郡上には素晴らしい所が沢山あるので、学ばせて頂いています。

お陰様で日本や海外の友達も出来ましたし、色々な人と知り合うことが出来ました。そういう方々と自分の経験とシェア出来るのが理想です。このような機会を与えて下さりありがとうございます。皆様のご厚意に感謝致します。ありがとうございました。

松本和也様

私は生まれは郡上八幡で実家は珠算塾をしています。中学卒業の後、アメリカに短期留学をしてオーストラリアの高校へ行き、卒業しました。スポーツの指導者になりたいと思って、スポーツサイコロジーという心理学の勉強の為にアメリカへ行きました。短大でしたが卒業をしてから、野球が好きで東海大学に進学して保健体育の教職を取りました。その後、神奈川県にある野球塾へ行っていました。教え子が甲子園に出場していて、東海相模でしたが複雑な思いでした。中京高校との対戦でどちらを応援したらよいか分からなかったです。郡上に帰ってきたのは去年の1月でした。市役所のスポーツ振興課でお世話になりました。今年からALTとして務めさせていただいています。私としてもこのような機会を与えていただき感謝いたします。郡上に帰ってくるのも20年振りの皆様にも良くしていただいています。今後ともよろしくお願ひします。

3分間スピーチ 父・母について

宮川賢司君

私の生まれは愛知県犬山市で、父親は昭和19年生まれで一人っ子、母親は22年生まれで9人兄弟の末っ子です。父親はなぜ一人っ子かという、18年に祖父母が結婚しまして、父親が19年に生まれました。翌年20年に祖父が戦争でフィリピンへ行き戦死しましたが、祖母はそのまま義両親と暮らしていました。父親は4月1日が誕生日ですが、家は農業をしていて男の子で働き手が欲しかったようで、本当は5月か6月に生まれていたそうですが、その当時の役所は適当で通ったそうです。前の学年に入って1年早く卒業して働けると云う事で申請したそうです。1学年違うので小さくて、学業も苦労したと聞きました。母親は各務原市の生まれで9人兄弟の末っ子で、兄弟にもまれて育ちよくしゃべる子だったようです。自由な家で、勉強したかったら高校に行けばいいし、やりたくなかったら働けと云う事で、働きに行ったようです。母は大阪で縫製業の仕事をしていて、縁があって父と一緒にになりました。父は静かな人で、母は兄弟甥姪に囲まれてよくしゃべる人で、僕も母に似ていると思います。親孝行はしてないですが、両親が中学卒業なので、僕が銀行の支店長をしていることがとても嬉しいらしく、親戚とかが集まるとよく話すようで、それが親孝行かなと思います。まだ両親は若いのでこれから親孝行したいと思います。

ニコBOX

ニコBOX委員会 井俣愛美君

郡上八幡RC 澤崎茂様 久しぶりで補正に来ました。郡上長良川ロータリークラブ、活気があり発展している様子、嬉しく思います。

和田良一君 朝晩急に涼しくなりました。八幡ロータリー澤崎様ようこそ。松本和也様、トーマス・リード・ラーレイ様、今晚はよろしくお願ひします。会長になって2ヶ月があつという間に過ぎようとしています。皆様には至らないところばかりですが、私は結構楽しいです。

東田君 非常勤ですが、ロシアの大学から給料をもらう身になって少し忙しくしています。皆様には相変わらず、ご迷惑をお掛けしています。

大村君 トーマス・リード・ラーレイ君、松本さん、今日のご苦労様です。卓話よろしくお願ひします。沢崎さんようこそ、色々ご指導ください。

同文 寺田澄男君、宮川君、和田智博君、清水君、山田君、石徹白君、山口君、畑中君、小島君、原君岩谷君、美谷添生君、山下君、三島勲君、三島昭君、

藤代君 同文 この先大雨の予想ですが、被害がありませんように。

美谷添里恵子君 同文 ようやく夏も終盤、随分涼しくなりました。夏休みも終わり、親達はホッとしています。

井俣君 同文 24日、踊り納め、辻ガバナーに踊りを教えることが出来とても光栄でした。

佐藤君 辻ガバナーと白鳥踊りに行き、楽しい時間を過ごさせて頂きました。

松森君 地元の夏祭りが終わったと思ったら、防災訓練、運動会、研修会、敬老会と行事がまだまだ続きます。感謝です。

次回例会予定

9月15日 IM（各務原産業文化センター）9月18日 クラブフォーラム（財団について）

出席報告

出席委員会 寺田正実君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数
第1963回	34名	24名	5名	5名
第1964回	34名	26名	6名	2名